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第３８回新座母親大会アンケート 

 

 

●今年はじめて参加させていただきました。全体会での講演を聞き、後藤さん

の熱い想いと訴えに、涙が心に ぐさっと ささってきました。 

 私ももっと関心を持って、原発問題や日本の未来について考えていきたいと

思いました。本日はありがとうございました。 （３０代 女性） 

 

●全体会のオープニングの音楽ユニットの人（名前がお笑いの人かと思った）

さわやかでやさしい歌声でとても良かったです。 

 後藤先生の話しは、福島県民として、当事者として語られ大変さが伝わりま

した。また世界の運動をわかりやすく語られて、とても勉強になりました。 

 分科会の報告はそれぞれ勉強になり、良かったです。アピールも良かったで

す。（５０代 女性）  

 

●第３分科会で、後藤さんの話が聞けて良かった。 （６０代 女性） 

 

●後藤宜代さんのお話がとてもよかったです。「われわれは９９％」の思い、オ

キュパイ運動の中身がよく分かり世界の動きと日本の原発ゼロの運動がつなが

っていることがよくわかりました。たいへん有意義なお話でした。 （６０代） 

 

 


